

2010.1.3 (日)

後漢書

県の糖尿病医療ツアーリポート



早期の動脈硬化を発見できる診断装置、医療衛生の検査メニードに含まれている＝徳島大病院

徳島県内の観光地を巡りながら、思い切り体を動かし、夜はヘルシーな食を満喫、最新医療機器による検診も入念に。県が2010年度から実施する糖尿病医療観光のモデルツアーアの内容が固まった。3

モデル内容固まる

泊4日の日程で、徳島大学病院での糖尿病検査と県内各地の観光を体験してもらう。3月に中国から患者や旅行業者を招き、感想を反映してツアー商品を完成。5~10月に中国・上海市で開かれる上海万博で全世界に売り出す。

感想反映し世界発売

観光メニューは、運動を兼ねてなるべく歩くように工夫されている。参加者は起床後に阿波踊り体操も踊つてもらう。夕食では、各宿施設が考案した県産食材を豊富に使いながらカロリーを抑えられた献立を提供する。

徳島大病院の検査は約10項目で、最新の超音波画像診断装置などを使い

モルツアは、中の航空会社が運航する
海空港と徳島空港を結ぶ
チャーター便を使って
催。徳島などを通じて
集めた糖尿病患者やや
軍10人など、現地の旅行
者やマスコミ関係者10
の計20人を招待する。
初日は鰯の道や大坂

血糖値や内臓脂肪量を計測。糖尿病につながる可能性がある自覚症状のない早期の動脈硬化や代謝異常を発見して、生活習

県としては初めて09年
月に常駐職員1人を派遣
して同市内に開設した
外拠点を生かし、万博会
ツアーをPRする。

海に遙かで、
海の島である徳島は、
その地理的条件から、
他のツアーリングとの差別化を
実現するなどして、
用化された治療法や、
将来的には新たな活用法を
動かすための活動を行なっている。

県橿原市文第・因幡
企画員室では今後、
の他の3県や近畿各
と連携したツアーや
可能性も検討する。

四国各府県の開拓の歴史と、徳島の医療治療を世界の人間に広めたい」と話している。

3月 上海から第一便

慣の改善を指導する
医療観光は、県が

県が09年度から国の知的財産権制度事業

ツアーハウス、海外客

企画員室を統括する県
産業戦略課は「徳島の